



三中だより

URL<http://www.city.musashimurayama.lg.jp/school/mmced3c/index.html>

新たなスタート

校長 飯星 健司

先週、5月27日（土）に第48回運動会が開催されました。4年ぶりの1日開催となり、団体種目の他、ミニオリンピック（ロングロープ）や個人種目も復活した運動会となりました。

生徒はもちろんのこと、教員の中にも午前と午後の1日で開催する運動会は初めてというものもありました。保健体育科を中心にした体育的行事委員会と生徒からなる運動会実行委員とが力を合わせ、一からつくりました。

朝練習を選抜リレーや個人種目の練習に、放課後練習は学年種目に充て、限られた練習時間の確保にも努めました。

どのクラスも運動会実行委員を中心に練習を重ねてきました。また、作戦会議を行い、自分たちの課題を見いだして、修正、改善しながら進めていました。

まさにこの姿勢こそ、今求められているものなのです。自分たちで課題を見付け、どのようにすれば改善を図ることができるのか。個人で課題を解決する力や、集団で協力しながら課題を解決する力を身に付けて、これからの未来を切り拓いていかなければなりません。

学校では、授業や委員会、係また行事などいろいろな取組を行います。その中で、経験や体験を積み重ねていくことで身に付けられるものがあります。

今回の運動会で、生徒たちはまた一つ成長ができたことと思います。

話を元に戻しますが、運動会実行委員の他、クラス旗作成に携わってくれた人たち、運動会スローガンを作成してくれた美術部の人たち、開会式や閉会式で演奏してくれた吹奏楽部、そのほか放送や用具、審判、計時、監察、出発、得点記録、整列誘導、会場の各係の人たちがそれぞれの仕事に責任をもち、行ってくれたお陰で、運動会を成功させることができました。

運動の得意な生徒、そうではない生徒がいる中、どのクラスもみんなが楽しめる、充実した運動会にしたいという気持ちをもって、臨んでいると聞きました。

そして、運動会当日は、たくさんの笑顔と一生懸命な姿がたくさんありました。

先輩たちから引き継がれた運動会を、今年度の生徒たちが新たな1ページとして、再スタートすることができたことをとても嬉しく思っています。

これからも、生徒と教員が協力しながら、実のある有意義な行事をつくっていきたいと思います。また、当日は暑い中にもかかわらず、多くの来賓の方を始め、保護者、地域の方に御来校いただき、感謝申し上げます。



ロングロープ



1000m走



壁を越えよう



二人三脚

6月の行事予定

日	曜	主な行事
1	木	⑥都学力調査(2)
2	金	ジャージ登校 耳鼻科検診 ⑤⑥体力測定 英検 教育実習終
3	土	
4	日	クリーン作戦
5	月	学校公開週間始 全校朝礼 代議委員会 安全指導
6	火	SC
7	水	
8	木	
9	金	専門委員会 尿精密検査
10	土	①金4授業 ②金5授業 ③スケアードストレイト 学校公開週間終
11	日	
12	月	生徒会朝礼 尿精密検査 水泳指導始
13	火	SC
14	水	⑤火6授業 職員会議
15	木	歯科検診 避難訓練
16	金	⑥高校の先生の話聞く会(3)
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	期末考査(英・理・技家)
21	水	期末考査(数・保体・音)
22	木	期末考査(国・社・美) ⑤都学力調査(1)
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	貧血検査(2)
27	火	SC 職場体験(2)
28	水	職場体験(2)
29	木	職場体験(2)
30	金	④⑥カット 小中委員会連携

給食費の引き落としについて

- 6月分の給食費の引き落とし日は
6月30日(金) です。

前日までに口座への入金をお願いします。

三中生の活躍

がんばりました

運動会の記録

学年別

1年優勝：1組
2年優勝：2組 準優勝：3組
3年優勝：3組

学年種目

1年優勝：1組 (キャンバスリレー)
2年優勝：3組 (台風の日)
3年優勝：3組 (ロンキヤム36)

学年全員リレー

1年優勝：2組
2年優勝：3組
3年優勝：3組

ロングロープ

総合優勝：3年2組 (168回)
1年優勝：1組 (83回)
2年優勝：4組 (153回)
連続賞：2年4組 (98回)

選抜リレー優勝クラス

1年女子：3組 1年男子：2組
2年女子：4組 2年男子：4組
3年女子：1組 3年男子：1組

おめでとう!

新記録

1000m 1年女子 3分31秒62
1500m 1年男子 5分23秒99
1000m 2年女子 3分39秒40

学校公開週間について

今月5日(月)から10日(土)まで、学校公開週間になります。昨年度もコロナ禍ではありましたが、行うことができました。

今年度も1週間公開をいたします。お時間がある方は、ぜひお越しください。特に、10日(土)は「スケアードストレイト」といって、スタントマンによる交通安全教室を行います。校庭で行う予定ですが、雨天の場合は体育館で行いますので、御都合がつけば、お越しください。

御来校の際は、名札とスリッパ等の履き物をお持ちください。